

ad 9624 163549

Domingo 17 de agosto de 1988

p. 8.

el Mercurio, Antofagasta - Chile

Se radicará en la Cuarta Región El historiador Oriel Alvarez deja localidad minera de Chuquicamata

"Me voy en paz y agrado, porque de todos me llevó un buen recuerdo, en especial de los parajes de esta zona, de los mineros de Chuquicamata que me tendieron la mano y me trataron como uno más".

Son las palabras que brotan espontáneamente de labios del historiador, autor del libro "Atacama de Plata", Oriel Alvarez Gómez, quien decidió radicarse en la Cuarta Región, en la ciudad de La Serena, para poder dedicarse a lo que le gusta hacer: escribir y también estar más cerca de su zona: el Valle del Huasco.

Dice que Chuquicamata le ha significado mucho, puesto que fue la zona que le permitió la publicación de los tres libros que lo proyectaron a nivel nacional.

Dice que entre las cosas que le hubiese gustado hacer está el hecho de haber podido trabajar con los jóvenes: "Creo una de las grandes frustraciones mías no haber podido materializar mi sueño, el de maestro de algún establecimiento educacional; pese así, espero continuar realizando charla a los estudiantes. Creo que los jóvenes son un valor potencial".

Dice que admira al maestro porque este plasma,

crea, en causa a las nuevas generaciones.

Alvarez, recientemente elegido como miembro de la Academia Chilena de la Lengua, es casado con Briceyda Tapia, de cuya unión han nacido Pedro, Oriel, Gloria y

Dora.

Alvarez cuenta que su paso por esta zona del cobre no le fue difícil, porque encontró permanentemente en su camino amigos, grandes amigos, como lo es Héctor "Tito" Alvarez, de quien tiene las más fraternales y cordiales expresiones, como persona y como esforzado empresario.

Esta zona me dio la tranquilidad para poder escribir no solo Atacama de Plata, sino también un libro sobre Jotaherche y Gerónimo Godoy. Padre de Gabriela.

Oriel Alvarez, ha sido objeto de numerosas despedidas.

La ceremonia de premiación contó con asistencia de varios ejecutivos, entre estos la del ayudante a Superintendente Edgardo Louis, Jefe General de Operaciones, Carlos Zapata y Jefe de Operaciones de la Concentradora, Jaime Alcozer.

En la ceremonia, Marcelo Villusta expresó que se sentía satisfecho por la meta alcanzada: "Significa que todos ustedes, expresó, tienen total entrega y adhesión a los programas y políticas de seguridad".

Eleazar Araya, experto en Prevención de Riesgos, expresó en la ocasión que: "Nueve meses sin accidentes en áreas como la vuestra, es un magnífico logro".



ORIEL ALVAREZ, Historiador autor de "Atacama de Plata".

El Historiador Oriel Alvarez deja localidad minera de Chuquicamata [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Historiador Oriel Alvarez deja localidad minera de Chuquicamata [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa